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暮秋の候、皆様にはご健勝のこととお慶び申し上げます。
日頃はひとかたならぬ御愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。
去る6月の西尾市議会議員一般選挙におきまして、幡豆地区から立候補をし、
地元の皆様方をはじめ多くの皆様のご声援により、初当選をする事ができました。
地元幡豆地区への恩返しのため、また西尾市内の皆様のお声を丁寧にお聞きし、
西尾市政へ届けて参ります。未来ある子供達、またその子供達が住みやすい街づくり、
にしおに住んで良かったと思える街づくりに取り組んで参ります。
引き続きご声援よろしくお願い致します。

■議長神谷雅章 ■副議長大河内博之 ■議会選出監査委員藤井基夫
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小林たかゆき



議会のご報告

市役所では土曜開庁をしていますが利用状況はどのようですか？
またその業務はどのような体制で行っていますか？

利用状況は令和２年度の実績で53日開庁し、
「住民票の写し、印鑑証明書、戸籍謄抄本」など年間3907件の交付をし、
2641人の方にご利用いただきました。
また体制は9時から正午まで職員3名で対応しています。

岡崎市や東浦町ではショッピングセンターに市民サービスコーナーを
設置していますが、市内のショッピングセンターなどに

市民サービスコーナーを設置する予定はありますか？

市役所市民課

バス運行のない吉良・幡豆地区の移動手段の高齢者等に対し
どのように考えていますか？

いこまいかーは、自宅と各小学校区の決められた目的地にしか行けません。
地域住民の希望する行き先と異なる場合があると思いますが、

どのように考えていますか？

原則は公共交通であり、全ての希望に沿うことが出来ないことは
やむを得ないと考えています。

総括

吉良・幡豆地区における高齢者等の移動手段の確保について

市民サービスコーナーの設置について

日常の買い物や病院への通院などはおでかけタクシー「いこまいかー」を、
広域の移動については名鉄西尾・蒲郡線を利用していただきたいと考えています。

市民サービスコーナーを設置すれば市役所、
支所に続いて市民の利便性が向上するメリットがあります。
他市の事例などを参考に総合的に検討する必要があると考えています。

9月の本会議では、2議題をテーマに一般質問させていただきました。
①市役所や支所以外でも市民サービスを受けられるようにしていただたい。
②おでかけタクシー「いこまいかー」の制度をより多くの市民の皆さんに発信していただきたい。
また、幡豆地区では10月より西尾信用金庫さん、

蒲郡信用金庫さんへの目的地が新たに追加されました。
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